

COPEC

VIVA LEER COPEC PREMIA A LOS FINALISTAS DEL PRIMER CONCURSO DE CUENTOS DIGITALES PARA ESCRITORES E ILUSTRADORES

Viva Leer Copec, junto a Fundación La Fuente y Fundación Entrelíneas, premió a los tres finalistas que participaron de la primera versión del concurso abierto de cuentos digitales, cuyo objetivo es incentivar la lectura infantil en el país a través de historias breves para niños de entre 3 y 8 años.

Durante la ceremonia de premiación se reconocieron a los autores e ilustradores que destacaron por sus creaciones, en un proyecto

que convocó 174 propuestas distintas. El primer lugar lo obtuvo el cuento "La costa es una sonrisa", escrito por Francisco Cardemil Pérez e ilustrado por Javiera Pizarro.

El segundo lugar recayó en la obra "Lanzarse a la aventura", escrita por Emilia Tagle e ilustrado por Macarena Undurraga. En tanto, el tercer lugar fue para "Gregorio", escrito e ilustrado por Catalina Quezada Cabrera.

